



Savoir rouler au collège

publié le 03/12/2021 - mis à jour le 02/09/2022

Avec l'hiver, la visibilité sur la route, c'est de la communication (et c'est obligatoire) !

Lundi 22 novembre 2021 : 12 élèves inscrits et 3 élèves de passage ont effectué le diagnostique lumière de leur vélo avec Mme Kays, enseignante.

Sur une proposition de Grand Poitiers, un document pointe les accessoires indispensables (lumières avant/arrière, réflecteurs rouge, blanc, orange).

Des éléments supplémentaires ont été fournis : gilets jaunes, bandeaux jaunes pour les sacs, bandes réfléchissantes pour les vélos ou les poignées, et des éléments à rajouter sur les rayons.

Faites le test !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.